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平成２８年 ５月 ８ 日 〈 天候 晴 〉 

◇本日の感想をお書き下さい。 

○ とても親切で丁寧に教えて頂いて為になったと思います。友達にも教えたい内容が多

くて有益な講習でした。ありがとうございました。また機会があれば必ず参加したい

です。 

○ 親切な教官方のおかげでたくさん学べました。１２年のライディングの経験の中で一

番楽しかったです。また参加したいと思います。 

○ 休日での参加だったので、来るまでは今一歩気が乗らなかったが講習内容や沢山の方

との会話で、来て良かったと今は感じています。本日のご指導有難うございます。手

の握力が無くなってしまい、字が汚くすみません。 

○ 本日の講習は大変勉強になりました。バイクの楽しさ、恐ろしさを両方学ぶことがで

きました。今後も今回の講習を活かして無事故、無違反で行きたいと思います。 

○ ブレーキング時の ABSの動きを体験できてよかった。 

○ 運転技術の練習になり大変良かった。より習得すべき点も多く分かった。 

○ 今回初の参加となりましたが、法規走行などがイマイチ分かってなく今回そういう所

を学べたのがとても良かったと思います。指導員の方々も皆優しくていねいに教えて

いただき、今回のグットライダーミーティングを楽しく終えることができました。近

づいている県大会、そして将来のバイクライフに向け頑張りたいです。 

○ 初めてこのグットライダーミーティングに参加しました。最初はこれからやることが

自分でもできるか不安でした。だけど、やさしく、ていねいに説明してくれて安心し

て運転できました。一本橋では何度も失敗したので、次こそは失敗しないようにした

いです。 

○ 今回初参加として緊張していましたが、指導員の優しい対応、充実した練習内容で、

とても身に入る練習ができました。今回、一本橋が不安定だったので、次回のグット

ライダーミーティングで克服したいと思います。日曜日には大会もあるので、頑張り

たいと思います。 

○ ①グループ分けの時に希望のカリキュラムのグループに入れると良いかもしれませ

ん。・技量・何を中心にトレーニングするのか等の基準で。②２回目以降の参加者はや

る事が変わるのか知りたかったです。③教習所のコースを自分のバイクで走る事がで

き、自分の能力とバイクの特性がわかり良かったです。④白バイ隊員のデモンストレ

ーションを見たかったです。本日はお忙しい中、本ミーティングを開催いただきあり

がとうございます。また参加させていただきます。 

○ バイクの特性や、曲がるよりは止まる方が技術的に難しいなど初めて知る事ばかりだ

ったのと、急制動など、実際に使える技術を教えてもらえたので実践してみたいと思

いました。 

 



○ 今回は１名の指導員に対して２名とかなり濃い時間でした。コース取りの大切さや、

８の字など基確の大切さを再確認しました。天気も雨という事でしたが、降らず、ケ

ガをした人もいなかったので良かったです。 

○ 技術のみならず本日はバイクについての知識がかなりつきました。日頃疑問としてい

る所を質問できる場でありとても良かったです。本日は大変充実していました。 

○ 来週の二輪車安全運転大会の練習ができて良かった。 

○ 今まで教えてもらったことを思い出しながら、安全運転を再確認できた。この活動で

教えてもらったことを、公道で使い安全運転を心がけたい！ 

○ 今回は大会前の練習としてとても良い練習ができました。とくにトライカーナでは、

かなり難しいパイロンの置き方だったけど、少しコツをつかめたので良かったと思い

ます。 

○ こんな場所で練習できる経験もないので、大変良かったです。ありがとうございまし

た。 

○ 自分のバイクにまだうまく乗れていないことを再確認出来ました。体重の使い方、上

半身、下半身の使い方など大変練習になりました。まだ、自分の苦手とするところを

集中的に練習できたので大変良かったです。お疲れ様でした。 

 


